

Comité ministériel canado-japonais

PREMIÈRE RÉUNION, TOKYO, 1963

LA PREMIÈRE réunion du Comité ministériel canado-japonais a eu lieu à Tokyo les 11 et 12 janvier 1963. Le gouvernement japonais était représenté par cinq ministres du cabinet ayant à leur tête le ministre des Affaires étrangères, M. Masayoshi Ohira. La délégation canadienne comprenait M. Donald M. Fleming, ministre de la Justice, M. J. Angus MacLean, ministre des Pêcheries, et trois sous-ministres. L'ambassadeur du Japon au Canada, M. Nobihiko Ushiba, et l'ambassadeur du Canada au Japon, M. W. F. Bull, participaient également aux entretiens. Un communiqué conjoint, dont le texte est cité à la fin du présent article, a été publié à l'issue de la réunion.

Le Comité ministériel canado-japonais a été établi par le premier ministre Diefenbaker et le premier ministre Ikeda pendant leur rencontre à Ottawa du 26



A l'ouverture de la première réunion du Comité ministériel canado-japonais, à Tokyo, le ministre des Affaires étrangères du Japon, chef de la délégation de son pays, adresse les premiers mots de son allocution à M. Donald M. Fleming, ministre de la Justice, chef de la délégation du Canada.